

年頭のごあいさつ

横芝町長 佐瀬哲司

平成3年の輝かしい新春を迎え、謹んで皆様方のご健康とご発展をお祝い申し上げます。

あつたといえます。

平素より明るく住みよい横芝町、そして清潔なまちづくりに深いご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

昨年は、国の内外ともに激動の一年でありました。2月の総選挙に引き続き第二次海部内閣がスタートいたしました。現象の中で、消費税に終始した国会や国連平和協力法の廃案等、我が国の内政にとつてかつてない厳しい試練の年であ

一方、海外に目を転じてみますと、東西ドイツの統合を発端に、東欧諸国の脱共産主義化といった大きな時代の流れの中で、突如としてイラク、クウェートを中心とした中東

湾岸の危機は、昨年以來緊張度を加え、我が国の外交・経済、また、産業に与える影響は極めて重大であります。

このような世界情勢の中で千葉県においては、袋小路千葉県「の汚名を返上しよう」と「交通網の整備」をスローガンに昨年来東京湾横断道路の大型プロジェクトが動き出し

既に木更津人工島の工事が着手され、21世紀に向けて飛躍の時代を迎えようとしています。

この道路は将来、茂原、東

金、横芝（桜前）を経て、成田空港、筑波、浦和、横浜へと総延長二七〇キロメートルの首都圏中央連絡道路となります。今では「桜前」の名が一躍脚光を浴び、これからのまちづくりと、道路網の重要な拠点として益々発展性を秘

めてまいりました。

このような明るい未来の環境の中で、私も町政を担当して四期16年の歳月が過ぎ去ろうとしております。

この間、議会はもとより、皆様方のご協力を基礎として公約の各種事業を実施してまいりましたが、今後もまちの活性化に向けて次のような施策を推進し、計画的に実行しなければなりません。

皆様の変わらぬご協力をお願いいたします。



横芝工業団地計画

町工業の核としての横芝工業団地は平成3年度に完成し企業誘致の段階に入ります。千葉県内でも中核的な工業団地として位置付けられており



やすらぎの場、坂田池公園

坂田池公園と 栗山平和公園

公害のない優良企業の誘致に積極的に取り組むことにはしています。

既に県企業庁には、二十数社が進出の申し込みを打診しているそうです。

まちの活性化

将来計画の実現に向けて

ふれあい空間、スポーツ・レクリエーションの場として整備中の坂田池公園（仮称）は、平成3年から野球場を主体とした多目的広場の建設に着手するほか、栗山旧飛行場跡地には平和公園を建設する計画です。